
ВСЕМИРНЫЙ 
ДЕНЬ 

СТАНДАРТИЗАЦ
ИИ И 

УПРАВЛЕНИЕМ 
КАЧЕСТВОМ



Дата для проведения 
«всемирного дня стандартов» 
выбрана не случайно, ибо 
именно в этот день,
 14 октября 1946 года
 в столице Великобретании
городе Лондоне открылась 
конференция национальных 
организаций по
 стандартизации.

Всемирный 
день 

стандартов 



Так почему же мы 
выбрали именно эту 
специальность…..
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Специальность я выбрала, 
честно говоря, совершенно 
спонтанно. Долгое время искала 
то, чем впоследствии 
действительно хотела бы 
заниматься, чтобы потом не 
забросить учебу из-за отсутствия 
интереса, так как я творческая 
личность. В итоге, изучив рынок 
труда и оценив свои 
способности, я выбрала 
≪Управление качеством≫, так 
как считаю это направление 
одним из наиболее 
перспективных. Ведь с каждым 
годом все больше и больше 
компаний сертифицируются на 
соответствие стандартам ISO.
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Николаева Лина, 21 год
Увлекаюсь фотографией и танцами, 
Мисс Белогорье 2021



Свою специальность я считаю 
современной и перспективной. 
Стандартизация в России только 
начинает развиваться, интересно 
участвовать в ее становлении. 
Изначально я выбрал эту 
специальность случайно, 
понаслышке, но за последние 
годы учебы, благодаря 
прекрасным преподавателям, 
понял, что мне она 
действительно нравится.
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Гонтарь Максим
студент 4-го курса БГТУ им.В.Г.Шухова



Я выбрал данную специальность 
по довольно необычным 
причинам. Во-первых, она только 
зарождается в России, а что-то 
новое мне всегда интересно, да и 
родственники мои тоже 
инженеры. Вот выбор и пал на 
эту специальность. Благодаря 
прекрасным преподавателям, я 
понял, что мне она 
действительно нравится
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Всем привет!
Меня зовут Поваров Максим , я студент 
группы УК-41



Изначально я собиралась 
получать совершенно другую 
профессию, но моя мама 
предложила попробовать себя в 
этой специальности и так 
подробно и интересно 
рассказали о ней, что я очень ей 
заинтересовалась. Я начала 
много читать про данную 
специальность, а позже и вовсе 
съездила на день открытых 
дверей, где я уже и сделала 
окончательный выбор . Позже 
поняла, что мой выбор был 
верен.
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Всем здравствуйте!!! Меня зовут 
Иванникова Светлана, я студентка 
группы УК-41.



Свою специальность я выбрал, 
поскольку считаю, что она 
востребована в настоящее 
время. Со школы интересовался 
качеством различных товаров и 
услуг, а также возможностью их 
усовершенствования.
Планирую работать по 
специальности, потому что она 
является перспективной и 
интересной.
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Детков Даниил, студент группы УК-41.



Я не знал, кем я хочу стать. 
Среди прочих вариантов 
«Управление Качеством» мне 
показалось наиболее 
интересным и перспективным.
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Айыдов Суннет,  студент группы УК-41.
Свободное время занимаюсь 
программированием, в июне 21 года открыл 
отечественная туркменская поисковая 
система Gozle).



Свою специальность я считаю 
хотя и довольно сложной, но 
очень интересной и нужной, 
особенно в настоящее время. 
Специалистов в данной области 
сейчас мало, поэтому они 
пользуются большим спросом. 
Да и зарплата в данной области 
очень даже неплохая, что, 
несомненно, радует. А вообще, 
учиться мне нравится, и я не 
жалею, что поступила именно в 
этот вуз и именно на эту 
специальность.
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Винакова София, 22 года
Студентка 4-го курса БГТУ им. В. Г. 
Шухова



Свою специальность я выбрал 
потому, что считаю необходимым 
развитие качества товаров и 
услуг на современном рынке. 
Многие предприятия стали 
учитывать качество своей 
продукции как фактор 
конкурентоспособности. Я 
планирую работать по 
специальности, потому что после 
окончания вуза хочется принять 
участие в улучшении качества не 
только своей жизни, но и жизни 
окружающих.
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Гахов Дмитрий, студент УК-41



Изначально я учился на 
программиста , но мне не 
понравилось. Потом мне 
приглянулось направление 
"Управление качеством". 
Конечно не без проблем , но я с 
головой втянулся в эту 
специальность.
Специалистов в данной области 
сейчас мало, поэтому они 
пользуются большим спросом. 
Да и зарплата в данной области 
очень даже неплохая, что, 
несомненно, радует.

Думаю, что после окончания 
обучения я, буду работать по 
своей специальности, ибо в этой 
сфере есть большие 
перспективы. 
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Байрам, студент группы УК-41



Первый семестр я училась на 
профиле «Информационные 
технологии», я понимала, что эта 
специальность мне не 
подходила. Моя соседка по 
комнате училась как раз на 
специальности «Управление 
качеством». Я побольше узнала 
о их специальности, и на 2-ом 
семестре я перешла в ее группу, 
сдала разницу в экзаменах, 
познакомился с крутыми 
ребятами и нашла новых друзей, 
а также стала старостой нашей 
группы и ещё ни разу не пожалел 
об этом. Мне очень нравится 
данная специальность и я всем 
ее рекомендую!
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Поливина Лена, 21 год
Староста группы УК-41



Эту специальность мне 
посоветовал Папа. Изначально я 
собиралась получить другую 
профессию в другом городе, а 
потом вместе с папой решил, что 
данная специальность это 
лучший выбор.
После окончания университета
я планирую работать по 
специальности, и, надеюсь, у 
меня это получится, потому что ,
мне кажется, работа будет 
интересной и не станет рутиной.
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Аманмурадов Сылап, студент группы 
УК-41



Я попал сюда случайно. Я не был 
уверен наверняка в том, чем я 
хочу заниматься. Направление 
«Управление качеством» 
показалось мне наиболее 
интересным, поэтому я выбрал 
именно его
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Шагелдиев Гуйчмырат, 
студент группы УК-41


